

Liebe Schülerinnen und Schüler,

verehrte Lehrkräfte und Eltern,

sehr geehrte Besucherinnen und Besucher,

als Bürgermeisterin für Jugend und Bildung freue ich mich sehr, die Schirmherrschaft für die erste ABI Zukunft Messe in Stuttgart zu übernehmen und heiße Sie alle herzlich willkommen. Hier bietet sich Ihnen eine einzigartige Gelegenheit, um sich umfassend über vielfältige Bildungs- und Karrierewege zu informieren, wertvolle Kontakte zu knüpfen und die eigenen Zukunftspläne aktiv zu gestalten.

Neben den vielfältigen Informationsständen, können Sie auf dieser Messe Vorträge zu Studium und Berufswahl besuchen sowie Serviceangebote für erfolgreiche Bewerbungen und Auslandsaufenthalten nutzen.

Ich möchte allen Schülerinnen und Schülern, Eltern, Lehrkräften und Ausstellern meinen herzlichen Dank für ihr Engagement und ihre Bereitschaft, gemeinsam an einer starken Zukunft zu arbeiten, ausdrücken. Die Messe ist eine Plattform, die junge Menschen ermutigt, ihre Talente zu entdecken, ihre Fragen zu stellen und ihre Träume zu verwirklichen.

„Bildung ist nicht nur Vorbereitung auf das Leben, sondern das Leben selbst.“ Diese Worte des Philosophen John Dewey erinnern uns daran, wie wichtig es ist, lebenslang zu lernen, neugierig zu bleiben und stets offen für Neues zu sein.

Ich wünsche Ihnen eine spannende, inspirierende und erfolgreiche Messe. Nutzen Sie die Gelegenheit, neue Wege zu entdecken, wertvolle Einblicke zu gewinnen und herauszufinden, was am besten zu Ihnen und Ihren Zielen passt. Möge diese Veranstaltung ein Meilenstein auf Ihrem Weg in die Zukunft sein.

Herzliche Grüße

Ihre

Isabel Fezer

Bürgermeisterin für Jugend und Bildung